

### 《くらしの知恵袋》「冷え性対策！」

ひどい冷え性で特に足と腰が冷えて困っている方は、ハンカチを丸めて土踏まずに当て、その上からソックスをはくようにしてみてください。

体調も良くなるうえ、立ち仕事をしていても楽です。

# まちのできごと

## 新体育館完成を祝い

# 金沢体育館竣工式

12月20日に完成した金沢体育館の竣工式が23日、金沢体育館で開催されました。金沢体育館は、真名子地区にあつた旧金沢中学校体育館が、平成18年豪雪により全壊したため、8月から新しい体育館の建設を金沢地区に進めていました。

この日の竣工式は、北部地区活動推進協議会と金沢地区が音頭をとり、地域住民や工事施工業者、町関係者など約50名が参加して神事を行い、金沢地区の伝統芸能「金沢番樂」も披露するなど、みんなで完成を祝いました。



安全を祈願して

## **交通指導隊出隊式**

## 交通指導隊出隊式

## 死亡事故ゼロ継続に向け

1月4日、藤里町消防団（淡路龍美田長・130名）による平成20年消防出初式が行われました。

ラツパ隊の行進曲に合わせ、役場前通りで分列行進を披露した一行は、続く式典に参加。殉職消防団員並びに消防職員に対し黙とうを捧げた後、石岡町長より「昨年の火災発生は6件で、過去10年間では一番多い件数となりました。また、

## 1年間の無火災を誓い

110名が参加消防出初式



心新たに活動します

服装点検、人員報告に続き、石岡町長より「死亡事故ゼロ日数の記録は継続されていますが、残念ながら年末に酒気帯び運転で検挙者がでました。酒気帯び運転等をなくすには地道に街頭指導を行つていかなければなりません。皆さんも心新たにご協力を願いします」と訓示が述べられ、隊員の日頃の活動に対し敬意を表するとともに、今後の活動について激励が送られました。

遭難事故も2件発生しました。消防活動・  
捜索活動に係わりました皆さんにはご難  
儀、「ご苦労をおかけしましたが、これら  
災害は一人ひとりが注意することによつ  
て防げるものでありますので、どうか今  
後も住民の生命と財産を守るという消防  
精神を堅持され、有事の際はもちろんで  
ありますが、予防活動にも一層のご協力  
をお願いします」と式辞が送られたのを  
受け、淡路団長が「我々消防人は、それ  
ぞれの地域にあって強固な團結のもと、  
勇猛果敢な消防精神を養い、あらゆる災  
害から住民の生命財産を守る任務があり  
ます。常日頃の器具機器材の点検整備を  
怠ることなく、有事の際はなお一層の努力  
を望むのです」と訓示を述べられました。  
その後、長年にわたり消防活動等にご  
尽力された方々への表彰状、感謝状の贈  
呈が行われました。



### 一糸乱れぬ公列行進

◆受賞者名簿  
（敬称略）

・有功章（秋田県知事）  
・川村 恭二（第6分団・副分団長）  
・石岡 孝（第2分団・副分団長）